

Zürich, 14.02.2024

Wir trauern um unseren lieben Freund und Parteikollegen

Dr. Walter Biel, Nationalrat von 1967 bis 1991

Er ist Anfang Februar in seinem 91. Lebensjahr in Basel gestorben.

Wir sind ihm dankbar für alles, was er für unser Land geleistet hat. Sein Einsatz, in den 70er- und 80er Jahren, für eine moderne und ökologische Landwirtschaft bleibt unvergesslich.

Er war ein engagierter, sachlich immer fundiert argumentierender Politiker mit einem breiten Horizont. Und manch einer hatte auch das Glück, mit ihm in der Freizeit ein Tennis-Match zu spielen.

Im Gedenken, zusammen mit vielen anderen ehemaligen Mitgliedern des Landesrings der Unabhängigen:

Monika Weber

Anton Schaller

Die Abschiedszeremonie findet im engsten Kreis statt.